



Am Ortseingang in der Pfarrer-Denner-Straße hat die Nackenheimer CDU jetzt einen geschnitzten Fassboden aufgestellt, der Ankommende begrüßt.

Bild: Santiago Engelhardt

# Fassboden grüßt

## CDU sorgt für schmucken Ortseingang

**m. NACKENHEIM** – Aus dem Erlös des Weihnachtsmarktes 1999 hat der CDU-Ortsverband einen Fassboden schnitzen lassen, der von Lörzweiler her in Höhe der Einmündung der Pfarrer-Denner-Straße aufgestellt wurde. 80 uneigennützig gearbeitete Stunden waren mit Unterstützung der Bodenheimer Firma Jakob

Brinkmann nötig, die Bedachung zu fertigen und das Werk zu installieren. Wie an den übrigen Ortseingängen, wird auf den „Fröhlichen Weinberg“ hingewiesen. Die Inschrift wird noch vergoldet. Ohne die ehrenamtliche Tätigkeit, hätten die heimischen Christdemokraten rund 7000 Mark aufbringen müssen.